

# Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



## «Evaluar los procesos de amigabilidad. Guía de recomendaciones para la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores»

El Imserso publica esta Guía con el objetivo de incrementar la cultura de la evaluación, así como facilitar y orientar la fase de evaluación en el ciclo de mejora continua establecido por la OMS para la creación de entornos amigables con las personas mayores. Aborda preguntas básicas sobre evaluación como: porqué evaluar, qué evaluar, cómo hacerlo, cuál es el proceso a seguir o quién debe estar implicado, así como abordar algunos de los retos a los que se enfrenta la evaluación de las políticas sociales y en particular en el ámbito local. [Leer más](#)

---

## Nuevo consejo consultivo y asesor en las políticas dirigidas a personas mayores en Alcoy, ciudad amigable

La concejalía de personas mayores del Ayuntamiento de Alcoy trabaja de manera participada en la creación de un consejo consultivo y asesor en las políticas dirigidas a personas mayores, iniciativa que forma parte del Plan de Acción Alcoy, Ciudad Amigable con las Personas Mayores 2022-2024. Entre sus objetivos están promover la solidaridad social y la participación ciudadana, con el fin de incrementar la corresponsabilidad en la atención de personas mayores, así como potenciar la participación social, política y cultural de las personas mayores en igualdad de condiciones con otros sectores de la población del municipio. [Leer más](#)

---

## Nuevo Plan de Acción 2023-2025 de Durango, ciudad amigable

El grupo motor de «Durango Amigable con las Personas Mayores» y responsables municipales han presentado el nuevo Plan de Acción Amigables 2023-2025 cuyo objetivo principal es hacer un municipio más inclusivo y adaptado a las necesidades de las personas mayores, a través de un proceso participativo que parte de la propuesta de la OMS para la creación de entornos amigables. Nuevas medidas entre las que destaca la petición de una sanidad «sensible y amigable» con las personas mayores. [Leer más](#)

---

## Elda, ciudad amigable, pone en marcha la Oficina Municipal de Atención a las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Bienestar Social y Personas Mayores, pone en marcha la Oficina Municipal de Atención a las Personas Mayores, un servicio que tiene como objetivo principal ofrecer atención integral, presencial, telefónica y telemática sobre los recursos existentes para las personas mayores de 60 años de la ciudad, informando sobre los diferentes programas de actividades y recursos municipales (centros de día, programas de apoyo a la familia, promoción de la salud, teleasistencia, organización de actividades lúdicas y de animación, etc.). [Leer más](#) [Descargar iniciativa](#)

---

## Ermua Amigable con las Personas Mayores, presenta los resultados del Plan de Acción

El Plan de Acción 2019-2023 de Ermua, Ciudad Amigable, estableció un total de 79 acciones. El grupo promotor de personas mayores junto con el Ayuntamiento ha presentado los resultados de este plan. Las acciones han involucrado a todas las áreas del Ayuntamiento, por lo que la coordinación de sus responsables y técnicos/as con el grupo promotor de personas mayores ha estado presente durante todo el proceso. Este grupo promotor ha subrayado la necesidad de impulsar un envejecimiento activo, incorporando la visión y la participación de las personas mayores en el municipio. [Leer más](#)

---

### Eventos de interés

#### Presentación del estudio “El trato de las personas mayores en las instituciones”

El viernes 22 de mayo, a las 11.30 horas, tendrá lugar un nuevo diálogo organizado por Servimedia para la presentación de este estudio de la Plataforma de Mayores y Pensionistas (PMP), elaborado por la consultora Fresno Consulting. El diálogo podrá verse en directo a través del canal de YouTube de Servimedia. Se recomienda la inscripción en el formulario de la página para recibir el enlace a la emisión. [Leer más](#)

### Recursos de interés

#### La importancia del entorno espacial en las personas con enfermedad de Alzheimer

Las relaciones entre la influencia que los entornos físicos y los espacios domésticos tienen sobre las personas con enfermedad de Alzheimer, han sido estudiadas en la primera tesis doctoral que aborda la repercusión que tiene la arquitectura en la calidad de vida de las personas con esta enfermedad y de sus familiares. Arquitectura inclusiva, adaptada y adaptable y, saludable. [Leer más](#)

---

## Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: [ciudadesamigables@imserso.es](mailto:ciudadesamigables@imserso.es)